



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

hôpitaux psychiatriques

Question écrite n° 73629

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la gravité des conséquences des actes de violence dans les hôpitaux psychiatriques, qui se sont multipliés pendant une période récente, témoignant de l'apparente facilité avec laquelle certains sujets particulièrement excités pouvaient s'introduire à l'intérieur des locaux et menacer le personnel. Il lui demande quelles mesures ont été prévues pour améliorer cette situation en augmentant notamment les moyens à la fois matériels et humains afin d'éviter le renouvellement de tels actes.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73629

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 20 septembre 2005, page 8663